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20/10/2015 

Fondos FEDER 2014-2020 

Puig presenta una inversión de más de 568 millones de 
euros para mejorar la investigación en las 
universidades y la competitividad de las Pymes 

� Un comisión de seguimiento evaluará los avances de la ejecución de objetivos 
� Defiende que la Comunitat siempre ha reivindicado su pertenencia a Europa “sin 

barreras ni fronteras donde las personas y las ideas son lo que nos une” 

Valencia. El President de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado el Programa Operativo 
de fondos Feder de la Comunitat Valenciana 2014-2020 que destina 568.024.839 € que 
reactivarán la economía valenciana. 

En concreto el President ha señalado que en esta ocasión las grandes líneas estratégicas 
de los fondos Feder se insertan claramente en el horizonte que persigue la Comunitat 
Valenciana.  “Estamos muy interesados en que el horizonte 2020 de Europa se ancle bien 
en la Comunitat y esos tres grandes objetivos son que tengamos una sociedad del 
conocimiento basada en la innovación y la excelencia en todos los sectores; que el 
progreso sea para todos, y para ello es fundamental una región próspera, cohesionada y 
sin exclusiones; y en tercer lugar que las estructuras económicas estén basadas en la 
sostenibilidad y en la protección medioambiental”, ha explicado. 

El Jefe del Consell ha indicado que el Programa Operativo Feder 2014-2020 no es 
simplemente “una transferencia de fondos sino que exige a todos- agentes económicos y 
Administración- un papel activo en su implementación”. Por ello ha destacado la creación 
de un Comité de Seguimiento que está compuesto por representantes de la Comisión 
Europea, la Administración del Estado y la Generalitat Valenciana, así como agentes 
sociales. Este Comité es un instrumento que examina la ejecución del programa, los 
avances en la consecución de sus objetivos y las posibles modificaciones que pudieran 
afectarle. 

Puig ha asegurado que el Comité de Seguimiento que se va a constituir “supone una 
garantía” pero exige también “la participación de organizaciones sociales, empresariales, 
y de todos los ámbitos, desde la protección ambiental, la igualdad de oportunidades y la 
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no discriminación”. 

En este sentido, ha asegurado que para su buen funcionamiento es fundamental “la 
lealtad institucional, la cogestión en la implementación y una evaluación crítica de los 
resultados” y ha destacado que el nuevo horizonte son “los resultados, la eficiencia y la 
eficacia”. 

Por otra parte, Ximo Puig ha recordado que “la Comunitat ha estado siempre abierta a 
Europa, ha defendido siempre su pertenencia a este espacio continental sin barreras ni 
fronteras en el que las personas y las ideas son lo que nos une”. 

A juicio del President, las siglas Feder son la concreción de la Unión Europea. 
“Responden a la vocación de la Unión Europea de trascender lo económico y entrar en la 
dimensión social y son la concreción de los valores de solidaridad, la cooperación, la 
interacción y la sinergia”. Además, ha recordado que “Europa debe garantizar el 
crecimiento, porque sin crecimiento no es posible la redistribución”. 

El President, a lo largo de su intervención, ha reconocido que tanto la Comunitat 
Valenciana como Europa tienen en el empleo su objetivo primordial, por eso, ha valorado 
muy positivamente los Fondos de Garantía Social que se transferirán a la Comunitat para 
llevar a cabo la iniciativa de garantía juvenil. 

Feder 2014-2020 

El Programa Operativo FEDER de la Comunitat Valenciana 2014-2020, aprobado por la 
Comisión Europea el 22 de julio de 2015, es el documento que determina la estrategia y 
objetivos de las actuaciones de la Generalitat cofinanciables al 50% por el Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional (FEDER), para el periodo de programación 2014-2020, así como 
las dotaciones financieras programadas para estos objetivos. 

La asignación financiera y las negociaciones realizadas por el Estado en el marco del 
Acuerdo de Asociación para España, la Ayuda FEDER dentro del Programa Operativo 
FEDER Comunitat Valenciana representa 568.024.839 €, por lo que la inversión total que 
se realizará en el marco de este Programa Operativo en nuestra Comunidad es de 
1.136.049.678 €. 

Los fondos europeos se distribuyen en los siguientes objetivos temáticos: Potenciar la 
investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación (163.450.000 €); Mejorar el uso y 
la calidad de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y el acceso a las 
mismas (139.260.000 €); Mejorar la competitividad de las PYME (111.720.000 €); 
Favorecer el paso a una economía baja en carbono en todos los sectores (68.500.000 €); 
Conservar y proteger el medio ambiente y promover la eficiencia de los recursos 
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(58.380.000€) y Asistencia Técnica (26.714.839 €).  

La concentración temática para estos Fondos, establecida por la Comisión Europea, ha 
determinado que el 80% de los recursos FEDER deben asignarse a los cuatro primeros 
Ejes u Objetivos Temáticos del Programa Operativo, especializados en el desarrollo de 
infraestructuras y servicios de I+D+i, fomento del uso de las TIC, desarrollo del 
emprendedurismo en el tejido empresarial valenciano y reducción de los niveles de CO2, 
logrando una mejora de la eficiencia energética. 

La ejecución de este Programa en nuestra Comunidad contribuirá a la mejora de la 
investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en nuestras Universidades, 
servicios públicos y empresas, al desarrollo e implementación de una Agenda Digital 
Valenciana, a la mejora de la competitividad de las PYME y regeneración del tejido 
empresarial, al desarrollo de una economía más sostenible y a conservar y proteger el 
medio ambiente. Todo ello con los efectos económicos y de dinamización del mercado 
laboral que acompañarán al desarrollo tecnológico de la región. 



 

 

 

 

 

Fondos Feder, 568 millones para investigación 
universitaria y Pymes 
Un comisión de seguimien con representación de las administraciones y agentes 
sociales evaluará los avances de la ejecución de objetivos del programa 

La inversión total para el periodo 2014-2020 será de 1.136 millones de euros, de los que 
el Estado debe aportar otros 568 millones 

El president de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado los fondos Feder  

El president de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado el Programa Operativo de 
fondos Feder de la Comunitat Valenciana 2014-2020, que destina 568.024.839 que 
reactivarán la economía valenciana. En esta ocasión las grandes líneas estratégicas de 
los fondos Feder se insertan claramente en el horizonte que persigue la Comunitat 
Valenciana. 

"Estamos muy interesados en que el horizonte 2020 de Europa se ancle bien en la 
Comunitat y esos tres grandes objetivos son que tengamos una sociedad del 
conocimiento basada en la innovación y la excelencia en todos los sectores; que el 
progreso sea para todos, y para ello es fundamental una región próspera, cohesionada y 



 

 

 

 

 

sin exclusiones; y en tercer lugar que las estructuras económicas estén basadas en la 
sostenibilidad y en la protección medioambiental", ha explicado. 

El Jefe del Consell ha indicado que el Programa Operativo Feder 2014-2020 no es 
simplemente "una transferencia de fondos sino que exige a todos -agentes económicos y 
Administración- un papel activo en su implementación". Por ello ha destacado la 
creación de un Comité de Seguimiento que está compuesto por representantes de la 
Comisión Europea, la Administración del Estado y la Generalitat Valenciana, así como 
agentes sociales. Este Comité es un instrumento que examina la ejecución del programa, 
los avances en la consecución de sus objetivos y las posibles modificaciones que 
pudieran afectarle. 

Puig ha asegurado que el Comité de Seguimiento que se va a constituir "supone una 
garantía" pero exige también "la participación de organizaciones sociales, 
empresariales, y de todos los ámbitos, desde la protección ambiental, la igualdad de 
oportunidades y la no discriminación". 

En este sentido, ha explicado que para su buen funcionamiento es fundamental "la 
lealtad institucional, la cogestión en la implementación y una evaluación crítica de los 
resultados" y ha destacado que el nuevo horizonte son "los resultados, la eficiencia y la 
eficacia". 

Abiertos a Europa 

Por otra parte, Ximo Puig ha recordado que "la Comunitat ha estado siempre abierta a 
Europa, ha defendido siempre su pertenencia a este espacio continental sin barreras ni 
fronteras en el que las personas y las ideas son lo que nos une". 

A juicio del President, las siglas Feder son la concreción de la Unión Europea. 
"Responden a la vocación de la Unión Europea de trascender lo económico y entrar en 
la dimensión social y son la concreción de los valores de solidaridad, la cooperación, la 
interacción y la sinergia". Además, ha recordado que "Europa debe garantizar el 
crecimiento, porque sin crecimiento no es posible la redistribución". 

El President, a lo largo de su intervención, ha reconocido que tanto la Comunitat 
Valenciana como Europa tienen en el empleo su objetivo primordial, por eso, ha 
valorado muy positivamente los Fondos de Garantía Social que se transferirán a la 
Comunitat para llevar a cabo la iniciativa de garantía juvenil. 

Feder 2014-2020 

El Programa Operativo Feder de la Comunitat Valenciana 2014-2020, aprobado por la 
Comisión Europea el 22 de julio de 2015, es el documento que determina la estrategia y 
objetivos de las actuaciones de la Generalitat cofinanciables al 50% por el Fondo 
Europeo de Desarrollo Regional (Feder), para el periodo de programación 2014-2020, 
así como las dotaciones financieras programadas para estos objetivos. 

La asignación financiera y las negociaciones realizadas por el Estado en el marco del 
Acuerdo de Asociación para España, la Ayuda Feder dentro del Programa Operativo 
Feder Comunitat Valenciana representa 568.024.839 , por lo que la inversión total que 



  

 
 
 

  

 

se realizará en el marco de este Programa Operativo en la Comunitat es de 
1.136.049.678 . 

Los fondos europeos se distribuyen en los siguientes objetivos temáticos: Potenciar la 
investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación (163.450.000 ); Mejorar el 
uso y la calidad de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y el acceso 
a las mismas (139.260.000 ); Mejorar la competitividad de las PYME (111.720.000 

); Favorecer el paso a una economía baja en carbono en todos los sectores (68.500.000 
); Conservar y proteger el medio ambiente y promover la eficiencia de los recursos 

(58.380.000 ) y Asistencia Técnica (26.714.839 ). 

La concentración temática para estos Fondos, establecida por la Comisión Europea, ha 
determinado que el 80% de los recursos Feder deben asignarse a los cuatro primeros 
Ejes u Objetivos Temáticos del Programa Operativo, especializados en el desarrollo de 
infraestructuras y servicios de I+D+i, fomento del uso de las TIC, desarrollo del 
emprendedurismo en el tejido empresarial valenciano y reducción de los niveles de 
CO2, logrando una mejora de la eficiencia energética. 

La ejecución de este Programa en la Comunitat contribuirá a la mejora de la 
investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en nuestras Universidades, 
servicios públicos y empresas, al desarrollo e implementación de una Agenda Digital 
Valenciana, a la mejora de la competitividad de las PYME y regeneración del tejido 
empresarial, al desarrollo de una economía más sostenible y a conservar y proteger el 
medio ambiente. Todo ello con los efectos económicos y de dinamización del mercado 
laboral que acompañarán al desarrollo tecnológico de la región. 



 
 

 

 

 

La Comunidad Valenciana recibe 568 
millones de Fondos Feder para I+D+i y 
mejora de la competitividad 
elEconomista Valencia 

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, ha presentado el Programa 
Operativo de Fondos Feder de la Comunitat Valenciana 2014-2020, que destina 568 
millones de euros a proyectos y programas de reactivarán la economía valenciana, 
centrándose en la mejora de la competitividad, la I+D+i y la protección del medio 
ambiente, a través del uso de enegías renovables y de la gestión eficiente de recursos. 
Estos proyectos son cofinanciados al 50% entre la dotación del Fondo Europeo de 
Desarrollo Regional (Feder) y la Generalitat, de manera que el presupuesto total 
asciende a 1.136 millones de euros. 

En concreto, Puig detalló que los fondos europeos se distribuirán entre varias líneas de 
actuación: potenciar la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación (163,45 
millones de euros); mejorar el uso y la calidad de las tecnologías de la información y las 
comunicaciones y el acceso a las mismas (139,26 millones); mejorar la competitividad 
de las PYME (111,72 millones); favorecer el paso a una economía baja en carbono en 
todos los sectores (68,5 millones); conservar y proteger el medio ambiente y promover 
la eficiencia de los recursos (58,38 millones), y asistencia técnica (26,71 millones de 
euros). 

El presidente apuntó, asimismo que, "la concentración temática para estos fondos", 
establecida por la Comisión Europea, ha determinado que el 80% de los recursos 
FEDER deben asignarse a los cuatro primeros ejes u objetivos temáticos del programa 
operativo: el desarrollo de infraestructuras y servicios de I+D+i; el fomento del uso de 
las TIC; el desarrollo del emprendedurismo en el tejido empresarial valenciano, y la 
reducción de los niveles de CO2, logrando una mejora de la eficiencia energética. 

El Consell espera que la ejecución de este programa en la Comunidad Valenciana 
contribuya "a la mejora de la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación en 
las universidades, servicios públicos y empresas; al desarrollo e implementación de una 
agenda digital valenciana; a la mejora de la competitividad de las PYME y la 
regeneración del tejido empresarial; al desarrollo de una economía más sostenible, y a 
conservar y proteger el medio ambiente". Todo ello, con los efectos económicos y de 
dinamización del mercado laboral que acompañarán al desarrollo tecnológico de la 
región. 

En concreto el President ha señalado que en esta ocasión las grandes líneas estratégicas 
de los fondos Feder se insertan claramente en el horizonte que persigue la Comunitat 
Valenciana. "Estamos muy interesados en que el horizonte 2020 de Europa se ancle 
bien en la Comunitat y esos tres grandes objetivos son que tengamos una sociedad del 
conocimiento basada en la innovación y la excelencia en todos los sectores; que el 
progreso sea para todos, y para ello es fundamental una región próspera, cohesionada y 



 

 

 

sin exclusiones; y en tercer lugar que las estructuras económicas estén basadas en la 
sostenibilidad y en la protección medioambiental", ha explicado.  

Comité de seguimiento 
El jefe del Consell ha indicado que el Programa Operativo Feder 2014-2020 no es 
simplemente "una transferencia de fondos, sino que exige a todos, agentes económicos 
y Administración, un papel activo en su implementación". Por ello, se va a crear un 
Comité de Seguimiento, integrado por representantes de la Comisión Europea, la 
Administración del Estado y la Generalitat Valenciana, así como agentes sociales. Para 
Puig, el comité "supone una garantía", y exige "la participación de organizaciones 
sociales, empresariales, y de todos los ámbitos, desde la protección ambiental, la 
igualdad de oportunidades y la no discriminación".  

En este sentido, ha asegurado que, para su buen funcionamiento, es fundamental "la 
lealtad institucional, la cogestión en la implementación y una evaluación crítica de los 
resultados" y ha destacado que el nuevo horizonte son "los resultados, la eficiencia y la 
eficacia". 

El presidente ha reconocido que tanto la Comunitat Valenciana como Europa tienen en 
el empleo su objetivo primordial, por eso, ha valorado muy positivamente los Fondos de 
Garantía Social que se transferirán a la Comunitat para llevar a cabo la iniciativa de 
garantía juvenil. 



 

Comunidad Valenciana  

Los Feder aportarán en 7 años la mitad 
de lo que inyecta el FLA al año 

POR ExpansiónValencia 
Actualizado: 20/10/201519:46 horas 

El Programa Operativo de fondos Feder de la Comunidad Valenciana hasta 2020 
contará con 568 millones de euros de la UE. Horas antes el DOCV incluía amplaar el 
crédito en 571 millones para incluir la mitad de los fondos vinculados al FLA este año.  

La reducción económica de los fondos Feder que recibirá la Comunidad Valenciana por 
la inclusión de nuevos socios europeos con una renta per capita inferior a la valenciana 
se dejará notar en los fondos que recibirá la región. 

El President de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado el Programa Operativo de 
fondos Feder de la Comunidad Valenciana 2014-2020 que destina 568 millones de 
euros. 

Unas horas antes el DOCV hacía público un decreto ley por el que se concede un 
segundo suplemento de crédito, de 571,5 millones de euros, para financiar operaciones 
derivadas de la ejecución del fondo de liquidez autonómico del fondo de financiación a 
comunidades autónomas de 2015 (FLA). El decreto ley, aprobado el pasado viernes y 
que publica este martes el Diari Oficial de la Comunitat Valenciana, tiene por objeto 



 

 

principal atender compromisos de gasto vinculados directa e inmediatamente a la 
cobertura de servicios públicos competencia de la Generalitat correspondientes a 
déficits de años anteriores. 

Según recoge la norma, con la aprobación de este decreto ley por 571,5 millones se 
alcanzaría un total de 1.140 millones de euros generados durante este ejercicio. Es decir, 
que el FLA aportado este año ya dobla lo que supondrán los Fondos Feder para siete 
años. 

La aportación europea supone el 50% del programa, por lo que el total se elevará a 
1.136 millones de euros. 

Los fondos europeos se distribuyen en los siguientes objetivos temáticos: Potenciar la 
investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación (163.450.000 euros); Mejorar el 
uso y la calidad de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y el acceso 
a las mismas (139.260.000 euros); Mejorar la competitividad de las PYME 
(111.720.000 euros); Favorecer el paso a una economía baja en carbono en todos los 
sectores (68.500.000 euros); Conservar y proteger el medio ambiente y promover la 
eficiencia de los recursos (58.380.000 euros) y Asistencia Técnica (26.714.839 euros). 
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COMUNIDAD VALENCIANA 
La familia Royo vende los edificios 

de sus fábricas a inversores bálticos
 
INMOBILIARIO/ La actividad industrial de Royo Group continuará en los mismos inmuebles de Quart de 
Poblet que eran propiedad de su family off ice, para lo que se ha garantizado el alquiler por 40 años. 

A.CA Valencia 
El cambio de aires en el nego
cio inmobiliario empieza a 
percibirse incluso en uno de 
los segmentos más estanca
dos en lo últimos años. Varios 
inversores particulares pro
cedentes de los países bálticos 
se acaban de convertir en 
dueños de 35.000 metros cua
drados de naves industriales, 
logísticas y oficinas en Quart 
de Poblet (Valencia). Una 
operación que incluye a su in
quilino, el fabricante de equi
pos de baño Royo Group, que 
continuará su actividad con 
un contrato por 40 años. 

Precisamente el vendedor 
es el támíly offíce de los due
ños de la marca de mueble de 
baño, Invext Corporation. Es
ta firma es la que aglutina el 
patrimonio y las inversiones 
de la familia. Además de las 
acciones de Royo Group tam
bién cuenta un área inmobi
liariaen laque se encontraban 
incluidos los inmuebles en 
que desarrolla su actividad. 

Negocios distintos 
Según explicaron fuentes de 
Invext, desde la fundación co
mo Mobiliario Royo siempre 
había estado alquilado en sus 
instalaciones, por lo que el 
traspaso de la propiedad no 
supone ninguna alteración 
para el grupo industrial. De 
hecho, se mantendrán las 
mismas condiciones de 
arrendamiento. Royo Group 

Royo Group ocupa cuatro edificios y naves en Quart de Poblet. 

La operación de 
compra incluye 
cuatro inmuebles 
que suman 35.000 
metros cuadrados 

se ha garantizado un contrato 
con una vigencia de 40 años, 
que puede renovar automáti
camente por diez años y otros 
cinco más. Con ello se busca 
asegurar que las instalaciones 
de Quart sigan siendo el cora
zón productivo del grupo, que 
se encuentra precisamente en 
plena expansión internacio-

nal y tiene ya una factoría en 
PoloniayotraenMéxico. 

Aunque los detalles de la 
operación no han sido revela
dos, las dimensiones de la su
perficie construida deja bien 
claro que se trata de una de las 
operaciones más importantes 
en propiedad industrial. El 
traspaso incluye los cuatro 
edificios que albergan lafabri
cación y las oficinas, además 
del centro logístico y del cen
tro de I+Ddel grupo. 

En cuanto a los nuevos pro
pietarios, no se trata de fondos 
ni inversores institucionales 
sino de particulares agrupa-

El family office 
destinará los fondos 
obtenidos a la 
compra de locales en 
Valencia y Madrid 

dos procedentes de los países 
bálticos, para los que esta in
versión supone su primera 
compra en España.Se trata de 
lo que en la jerga de las con
sultoras e intermediarios se 
denomina un consorcio 'fuera 
del radar'. 

Además, los fondos obteni
dos también se destinarán al 
negocio inmobiliario de In
vext , ya que su intención es 
estudiar locales comerciales 
en rentabilidad principal
mente en Valencia, aunque 
también en Madrid. 

Otros inquilinos 
Precisamente las ventas de 
espacios industriales con in
quilinos solventes y a largo 
plazo han sido uno de los po
cos activos que han seguido 
atrayendo a inversores. La 
factoría de otra de las grandes 
empresas valencianas que ha
ce años optó por el alquiler, 
Vossloh, cambió de manos en 
plena crisis. Por su parte las 
socimis yotros inversores han 
puesto sus ojos en naves co
mo las cercanas aAlmussafes, 
ya que en el sector del auto
móvil el alquiler es una op
ción habitual. 

Las inversiones 
de la familia 

• Aunque el grupo de 
baño es el grueso 
empresarial de la familia 
Royo, a través de lnvext 
Corporation también 
cuenta con activos 
inmobiliarios e inversión 
en startups. 

•Su principal activo es 
un edificio de oficinas de 
8.000 metros cuadrados 
en alquiler en lvry Sur 
Sein, en las afueras de 
Paris. 

• lnvext,que está 
dirigida por Santiago 
Royo, tiene a la venta 
pequeñas parcelas de 
suelo finalista y cuenta 
con viviendas en alquiler, 
naves y algún garaje en 
Valencia. 

•Además el family 
office diversifica sus 
inversiones a través de 
sus participaciones en 
fondos que gestiona 
Portobello y en Realiza 
Bussines Angels. 

•También participa en 
un centro de padel en 
Valencia, Padel Turia. 

Puig firma el 
diálogo social 
con patronal 
y sindicatos 
Expansión. Valencia 
Los agentes sociales regiona
les -administracion autonó
mica, patronal y sindicatos
han iniciado formalmente el 
diálogo social tras la constitu
ción del nuevo Consell, con 
una reunión ayer en la que se 
firmó la Declaración Institu
cional por el Diálogo Social. 

Con su firma se ha consti
tuido la Mesa General de Diá
logo en la que estarán repre
sentados las organizaciones 
empresariales y los sindicatos 
que han firmado el acuerdo: 
"Éste es el gérmen de un gran 
acuerdo que hemos de cons
truir entre todos", aseguró el 
presidente de la Generalitat, 
XimoPuig. 

Explicó que se van a consti
tuir tres mesas sectoriales al
rededor de tres ejes: la recu
peración económica, la recu
peración social y las políticas 
públicas. Las tres mesas co
menzarán este mismo mes a 
configurarse para que fmalice 
antes de abril de 2016. La Me
sa es un mecanismo ya previs
to en la Ley de Participación y 
Colaboración Institucional 
-que se aprobó en la pasada 
legislatura- y que trabajará 
para favorecer acuerdos para 
la creación de empleo. 

La declaración institucio
nal señala tres prioridades, 
que son la recuperación eco
nómica, la recuperación so
cial y las reformas en las polí
ticas públicas. Propone fo
mentar infraestructruras y 
promover la creación de em
presas tecnológicas; desarro
llar políticas de igualdady ser
vicios sociales. 

Desarrollo de una herramienta para Suma 

SISTEL La consultora de tecnologías de la información alicantina 
ha desarrollado e implementado un cuadro de mando para la ges
tión de los recursos humanos de Suma Gestión Tributaria, organis
mo autónomo encargado de la gestión y recaudación de los tributos 
municipales de los ayuntamientos de la provincia de Alicante. 

La patronal reitera la urgencia del Corredor 
CIERVAL La agrupación empresarial autonómica celebró ayer la 
reunión de su comité ejecutivo ocn la presencia del delegado del Go
bierno, Juan Carlos Moragues, al que reiteró Gobierno la urgencia 
de mejorar la financiación autonómica, asícomo del Corredor Medi
terráneo, una obra que en opinión de los empresarios, no puede re
sumirse en el tercer hilo si no que se debe concluir su ejecución 
completa, con cuatro vías. 

Álvaro Martínez sustituye a Ceballos 
KPMG ABOGADOS La firma ha incorporado a Álvaro Martínez 
Ávila, hasta ahora abogado de la Generalitat, como responsable del 
Área Laboral en la Comunidad Valenciana, tras la marcha de Román 
Ceballos a la Sociedad de Estiba del Puerto de Valencia. 

Gas Natural Fenosa renueva el 

contrato de FGV por 10 millones 

Expansión. Valencia 
La empresa energética gas 
natural Fenosa ha firmado la 
prórrogar por un año del con
trato de suministro que man
tiene con Ferrocarrils de la 
generalitat (FGV), que repre
senta un total de 10,6 millones 
de euros. El periodo del con
trato comprende desde octu
bre de este año a octubre de 
2016. 

El contrato incluye el sumi
nistro eléctrico en alta y baja 
tensión de los más de 200 ki
lómetros de redes de trenes y 
tranvías de FGV en Valencia y 
Alicante (Metrovalencia y 

Traro), así como estaciones, 
escaleras automáticas, ascen
sores y pasos a nivel. En total, 
el acuerdo representa un con
sumo anual de 95 gigawatios. 

Reducción del gasto 
La Generalitat destaca que, 
respecto al contrato anterior y 
contemplando los mismos 
objetivos de servicio, este 

El importe supone 
un descenso del 5,6 
por ciento respecto 
al anterior, con los 
mismos servicios 

nuevo acuerdo supone un 
ahorro de un 5,61 por ciento, 
equivalente a632.586 euros. 

Gas Natural Fenosa abaste
ce de energía eléctrica los ser
vicios ferroviarios del ente 
FGV desde hace cuatro años. 
Anteriormente era Iberdrola 
el suministrador de este servi
cio. 

La prórroga del contrato 
fue firmada ayer por el direc
tor gerente de FGV, Ángel 
García de la Bandera, y el di
rector territorial de Ventas 
Comercialización Mayorista 
de Gas Natural Fenosa, Iñigo 
Iza 

LosFeder 
aportarán 
568 millones 
hasta2020 
Expansión. Valencia 
La reducción de los fondos 
Feder que recibirá la Comu
nidad Valenciana por la inclu
sión de nuevos socios euro
peos con una renta per capita 
inferior a la valenciana se de
jará notar . El Programa Ope
rativo de fondos Feder 2014
2020 contempla que la Unión 
Europea aportará 568 millo
nes de euros, el 50% del im
porte del programa Casi esa 
misma cifra es la ampliación 
de crédito que acaba de pedir 
el COnsell para la mitad del 
FLA de este año. 

http:Espa�a.Se


Mas constituirá el 
nuevo 'Parlament' 
con mayoría 
independentista 

La oposición pide que 
no haya mayoría de 
Junst pel Sí en la 'mesa' 

lván Gutiérrez BARCELONA 

El presidente en funciones de la 
Generalitat, Artur Mas, firmará 
hoy el decreto de constitución 
del Parlament, con el que dará 
comienzo a la XI legislatura, ca
si un mes después de los comi
cios del 27-S. Hasta que dicho 
documento no se haya firmado, 
no se desvelará cuándo será cons
tituida la cámara. La fecha lími
te permitida es el próximo lunes, 
26 de octubre. A partir de ese 
momento, hay diez días hábiles 
para convocar el primer debate 
de investidura, previsto para el 
9 de noviembre. 

Junts Pe! Sí ha propuesto co
mo presidenta del Parlamenta 
Carme Forcadell, número dos de 
la furmación y expresidenta de 
la asociación organizadora de las 
manifestaciones independentis
tas Assemblea Nacional Cata/a-

Carme 
Forcadell, 

expresidenta 
de la ANC, será 

presidenta del 
'Parlament'. 
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na (ANC). Forcadell será la res
ponsable de convocar el primer 
pleno de investidura Con las pro
puestas hechas hasta ahora, la 
mesa, órgano rector del parla
mento catalán, tendría mayoria 
independentista con Corominas 
(JxSí) como vicepresidente pri
mero, Espejo-Saavedra (C's) co
mo vicepresidente segundo y las 
cuatro secretarías para Barrufet 
y Simó (JxSí), Pérez (PSC) y Nuet 
(SíQueEspot). La oposición (PSC, 
C's, PP y SíQueEsPot), piden que 
no haya mayoría de JxSí. 

XXV ANIVERSARIO DE AEGAMA 

González Soler pide refundar 

el actual modelo de patronal 

El presidente del Grupo Alibérico y miembro de la cúpula 
de CEOE reclama "renovar estatutos, objetivos y personas" 

elEconomista MADRID 

Clemente González Soler, presiden
te del Grupo Ahbérico, lamentó ayer  
que las patronales españolas no per
sigan con ahínco la mejora de la
competitividad de las empresas, y
criticó que "su ausencia sea paten
te en los grandes problemas que
arrastramos''. En consecuencia, re
clamó una refundación completa
de organizaciones como CEOE, que,  
en su opinión, "necesitan renovar
se en todo: en los estatutos, los ob
jetivos y las personas". 

González Soler, que pronunció
ayer un discurso en Madrid, ante
más de 300 empresarios y en pre
sencia del presidente de la Xunta
de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, y
de la presidenta de la Comunidad
de Madrid, Cristina Cifuentes, fue  
tajante: "No hablo de una renova
ción parcial; hablo de una renova
ción completa. Las asociaciones pa
tronales requieren una refunda
ción", aseguró en su disertación. 

Refuerzo de imagen 
Para ilustrar la necesidad de reno

vación, el presidente del Grupo Ali

bérico citó como ejemplo "el abis

mo que separa la furmación en to

dos sus niveles de las necesidades 
de las empresas". En relación con 
este punto, aconsejó realizar con 
carácter urgente y desde las pro
pias patronales "un estudio de esas 
necesidades del empresario para 
los próximos cinco a diez años y po
nerlas a disposición de las autori
dades educativas". 

Durante su participación en el ac
to de celebración del XXV aniver
sario de la Asociación de Empresa
rios Gallegos en Madrid (Aegama), 
González Soler destacó que, "tras 
años de mucha presión ideológica 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

Clemente González Soler, presidente del Grupo Alibérico. NACHO MARTÍN 

Urge conectar 
las necesidades de 
la empresa con el 
sistema educativo, 
dice González Soler 

y demagógica, que presentaba al
empresario como la clase dominan
te, próxima a la explotación", la cri
sis económica hahecho posible "que
emerja la imagen del empresario

como lo que realmente es: un em

prendedor; el emprendedor impres

cindible". En sus propias palabras, 

"hizo falta la crisis para convencer 

a la sociedad de la necesidad de em

presas sólidas". 


Por lo que se refiere aAegama, el 

presidente de Alibérico resaltó los 
"objetivos ambiciosos" que se ha 
marcado la organización, entre los 

 que figuran ayudar a los empresa
rios gallegos en su camino hacia la 
competitividad, al tiempo que con

 tribuir "al desarrollo económico, 
  cultural y científico de Galicia". 

Valencia recibe 
568 millones de 
fondos Feder para 
l+D y tecnología 

La Generalitat aporta 
otros 568 millones al 
programa hasta 2020 

0. F. VALENCIA 

El presidente de la Generalitat 
Valenciana, Ximo Puig, ha pre
sentado el Programa Operativo 
de Fondos Feder de la Comuni
tat Valenciana 2014-2020, que 
recibirá 568 millones de euros 
para proyectos y programas 
orientados a la reactivación de 
la economía, centrándose en la 
mejora de la competitividad, la 
I + D+i y la protección del medio 
ambiente, a través del uso de ene
gias renovables y de la gestión 
eficiente de recursos. Estos pro
yectos son cofinanciados al 50 
por ciento entre la dotación del 
Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional (Feder) y la Adminis
tración valenciana, de manera 
que el presupuesto total ascien
de a 1,136 millones de euros. 

Puig detalló que los fundos se 
repartirán en varias líneas de ac
tuación: potenciar la investiga
ción, el desarrollo tecnológico y 
la innovación; mejorar el uso y 
la calidad de las tecnologias de 
la información y las comunica
ciones y el acceso a las mismas; 
mejorar la competitividad de las 
pymes; favorecer el paso a una 
economia baja en carbono en to
dos los sectores; conservar y pro
teger el medio ambiente y pro
mover la eficiencia de los recur
sos, y asistencia técnica. 

Para el presidente, es funda
mental que la región tenga "una 
sociedad del conocimiento ba
sada en la innovación y la exce
lencia en todos los sectores". Pa
ra lograrlo, se creará un comité 
de seguimiento de la gestión de 
este programa, integrado por re
presentantes de la Comisión Eu
ropea, la Administración del Es
tado, la Generalitat Valenciana 
y agentes sociales. 

el ::,no1nista.cs 


Ecotrader.es 

NIVEL 1 

111' 

http:Ecotrader.es
http:no1nista.cs


Miércoles 2110.15
LA VERDAD 2 1 1 	 1 

Gobierno y Consell vuelven a la guerra 

por la negativa de Montoro a dar dinero 

Hacienda no adelanta 55 	
millones para devolver la 
extra a los funcionarios 
autonómicos. lo que se 
considera un «ataque» 
a la Comunitat 

:: R.A. 
La Generalitat Valen-

ciana vuelve a la guerra contra el Go-
bierno central, que se ha negado a  
adelantar los 55 millones de euros  
necesarios para devolver un 25% de  
la paga extra recortada a los fundo-
narios en 2012, una medida de la que  
sí se beneficiarán los trabajadores  
de la Administración del Estado. El  
Consejo de Ministros aprobó en sep-
tiembre que los empleados públi-
cos recuperaran la parte del salario  
recortado hace tres años y el Con-
sell anunció que haría lo propio con  
los autonómicos, sin contar que no  
tiene los fondos necesarios. 

En total, son 150 millones de eu-
ros de los que la Generalitat no dis-	

pone (55 que se tendrían que abonar  
ahora en diciembre y otros 95 en 2016 
para completar la extraordinaria) y 
que le ha reclamado al Estado. Sin em-
bargo, el Gobierno central se lo ha de-
negado para mayúsculo enfado de los 	
partidos que sustentan el Consell,  
que consideran una «ofensa» y un  
«ataque» del Ejecutivo central a la au-
tonomía esta decisión. Abre una nue-
va brecha entre administraciones,  
cuando todavía se tiene que abordar  
el mcxlelo de financiación autonómi-
ca. Y todo ello, conuna campaña elec-
toral nacional en ciernes. 

La Generalitat, ante la mala si-
tuación financiera que mantiene,  
había acudido al Gobierno central  
para que les adelantara este mon-
tante a través de algunas de las he-
rramientas financieras que han  
mantenido con respiración asisti-
da a la Administración autonómi-
ca. Sin embargo, en esta ocasión, el  
secretario de Estado de Administra-
dones Públicas, Antonio Beteta, co-
municó al conseller de Hacienda,  
Vicent Soler, que no se habilitará  

ningún instrumento para que la Ge-
neralitat pueda financiar ese pago. 

El escrito de Beteta señala que co-	
rresponde a cada Administración pú-
blica decidir el abono de esas canti-
dades, «condicionado a que la situa-
ción económico financiera lo haga 
posible, y por tanto, dentro de los ob-
jetivos de déficit y deuda pública» fi-
jados en la ley de estabilidad presu-	
puestaria, que la Administración va-
lenciana no cumple. Por lo tanto, la 
Generalitat no podrá devolver ese 
25% de la paga extra e incumple así 
otro de sus compromisos, lo que ha 
soliviantado a todos, desde el presi-
dente de la Generalitat, Ximo Puig, 
a los portavoces de todos los partidos 
en Les Corts, menos el PP, claro. 

El president de la Generalitat, Ximo 
Puig, aseguró que «el responsable» 
de la situación económica de la Co-
munitat es el Gobierno de España 
porque es «incapaz» de sentarse a dia-
logar con las comunidades autóno-
mas para lograr una solución al pro-
blema de financiación autonómica. 

Respecto a la paga extra a los fun-

LAS REACCIONES 

«El responsable de la
situación económica es el 
Ejecutivo por no sentarse 
ahablar de financiación»

Manuel Mata 

«Los funcionarios cobrarán
y si aumenta el déficit será 
falso y peiverso, porque 
nos empujan aello» 

Antonio Montiel 

«El ministro no tiene
vergüenza y es un 
personaje lamentable, 
además de sectario» 

denarios de la Generalitat, Puig ase-
guró que el Ejecutivo central debe
transferir esos recursos a las comuni
dades autónomas y denunció que la 
actitud del Gobierno con la Comuni
tates «extraordinariamente lesiva».

Un poco más allá fue el portavoz 
socialista en Les Corts, Manuel Mata, 
quien calificó de «agresión y burla» 
el hecho de que «no se quiera cola-
borarn para poder devolver a los fun
donarlos un derecho. Criticó la «mal
dad, perversidad e intromisión» del 
ministro Montero al excluir la a por
tación del Gobierno al vincularla al 
cumplimiento del déficit. 

Para Mata, es «sangrante» que el 
Gobierno quiera que los funcionarios 
valencianos sean diferentes del res-
to, y ha lamentado la «ofensiva anti
valenciana>> del Gobierno central, que 
además de esta negativa no recibe al 
president de la Generalitat, merma
las aportaciones del FLA y no tiene 
voluntad de mejorar la financiación. 
Se comprometió a que los funciona-
rios de la Generalitat «van a recibir la 
parte de la paga extra que les corres-

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y la vicepresidenta, Mónica Oltra, ayer, durante la mesa de diálogo social entre empresarios y sindicatos.:: •••IMANUELBouau• 

La Comunitat tendrá 2.259 millones 
de fondos europeos hasta 2020 
La autonomía ha pasado 
a ser considerada dentro 
de las regiones más 
desarrolladas. por lo que 	
la cofinanciación de 
proyectos baja al 50% 

v10u:1'f:~11:1. La Comunitat Valen
ciana gestionará durante el periodo
2014-2020 un total de 2.259 millo	
nes de fondos de la Unión Europea,
lo que suponeun4,3%más que du
rante la etapa anterior, y de ellos 568
millones corresponden al Fondo Eu
ropeo de Desarrollo Regional (Feder), 
según anunció ayer el conseller de 
Modelo Económico, Vicent Soler. 

Los fondos asignados a la Comu
nitat se destinarán a potenciar la

 	 investigación (163 millones), me
jorar el uso y calidad de las tecno

 logías de la información y la comu
nicación (13 9), mejorar la compe

 	 titividad de las pymes (lll ), favo
recer las economías bajas en carbo
no (68), protección del medio am
biente (58) y asistencia técnica (27).

Soler explicó que la Comunitat

ha pasado a ser considerada región 
más desarrollada por lo que la cofi
nanciación será al 50% en vez del 
80% y que los Feder tienen tres gran
des ámbitos de crecimiento «inte
ligente, sostenible e integrador». 

«Con los recursos comunitarios 
asignados y ejecutados se realizarán 
actuaciones e inversiones por valor 
mínimo de 1.136 millones, un52,9% 
más que en el periodo anteriorn, dijo. 

El presidente de la Generalitat, 
Ximo Puig, incidió en que estas lí
neas del programa «Se insertan en 
el objetivo de horizonte de la Co
munitat» y ha destacado que las 

 políticas de cohesión «han de con
 tinuar y han de tener en cuenta la 

nueva situación», además de que 
deben «anclarse en la concertación 
social y la corresponsabilidad de 
los distintos actores». 

Por su parte, la directora gene
ral de Crecimiento Inteligente y 
Sostenible de la Comisión Euro
pea, Charlina Vitcheva Vitcheva ha 
confiado en que este nuevo pro
grama suponga «Un crecimiento 
inclusivo» para la Comunitat y ha 
destacado, entre otros objetivos 
del plan, que 4.000 empresas im
planten innovación tecnológica, 
banda ancha en todo el territorio, 
que el 90% de ciudadanos se bene
ficie de la administración electró
nica y que unas 2.000 empresas re



 
 
 

 
 
 

Miércoles 2110.15 
LA VERDAD 3 

ponda» a pesar del incremento de dé
ficit: «Será falso y perverso, porque 
es el propio Gobierno central el que 
nos empuja a ello», aseguró. 

La portavoz adjunta de Compro
mís Mireia Moll:l se preguntó «qué 
clase de ministro» es Montero y ha la
mentado la «agresión» y la «ofensiva» 
del PP ante un asunto que «no tiene 
más discusión». Desde Podemos, su 
portavoz, Antonio Montiei opinó que 
Montero «no tiene vergüenza» y es 
«Un personaje lamentable», pues no 
ha habido «ningún ministro de Ha
cienda» en la historia de la democra
cia que haya usado los resortes de la 
Administración pública de manera 
«más sectaria» y «más condenable». 

También se les unió la portavoz de 
Ciudadanos, Carolina Punset, para 
quien Montero debería «tener un 
poco de vergüenza torera» y haber re
visado una ley de financiación de las 
comunidades autónomas que lleva 
dos años «caducada», para dar una fi
nanciación «justa» a las Comunida
des, en especial a la valenciana, cuya 
infrafinanciación es «intolerable». 

La única que salió en defensa del 
ministro fue la portavoz del PP, Isa
bel Bonig, para quien el Consell se 
lamenta a diario de que no hay di
nero y necesita una financiación 
nueva mientras anuncia medidas 
que suponen más gasto. Considera 
que si la Generalitat quiere pagar la 
extra tendrá que «priorizar y recor
tar donde haya que recortan> en los 
presupuestos del 2016. 

Patronal ysindicatos 
abren un diálogo social 
que cerrarán en abril 

La Generalitat Valenciana, la 
patronal y los sindicatos mayo
ritarios, CC 00 y UGT, inicia
ron ayer el proceso de diálogo 
social que debe sentar las bases 
de un gran acuerdo para la re
cuperación económica y social 
de la Comunitat Valenciana, y 
que esperan que esté concluido 
el próximo mes abril. 

El jefe del Consell, Ximo 
Puig, presidió ayer la primera 
reunión de la declaración insti
tucional por el diálogo social, 
en la que han participado la vi
cepresidenta de la Generalitat, 
Mónica Oltra, el presidente de 
Cierval, José Vicente González, 
y los secretarios generales de 
CC 00, Paco Molina, y UGT, 
Gonzalo Pino. 

ciban ayudas de instrumentos fi
nancieros. 

El representante del Gobierno 
apuntó que el efecto multiplicador 
de los fondos permitirá participar a 
fondos privados y «Se podrá conse
guir un mayor esfuerzo de la socie
dad» y ha defendido la nueva filo
sofía de los fondos «que lleva a ser 
catalizadores de un nuevo modo de 
hacer las cosas, que es bueno». 

Desde el PP, señalaron que «la Ge
neralitat Valenciana debe reconocer 
que éste es un logro conseguido gra
cias a la gestión que realizó el ante
rior Consell del PPCV», según desta
có la secretaria general de la forma
ción, Eva Ortiz, en un comunicado. 

El acuerdo entre Podemos 
y Compromís encalla por el 
grupo propio en el Congreso 
El Bloc vuelve a dar largas 
al partido de Oltra e 
insiste en aplazar su 
decisión sobre el pacto 
hasta una reunión 
el próximo sábado 

:: M. H./J. C. F. 
El acuerdo entre Com

promís y Podemos para acudir en 
coalición a las elecciones generales 
del 20 de diciembre se decidirá en 
la prórroga, si es que no son necesa
rios los penaltis. La reunión de la di
rección de la coalición de la que for
ma parte el Bloc e Iniciativa -el par
tido de Mónica Oltra-volvió a vi
sualizar las diferencias de plantea
mientos respecto al acuerdo con el 
partido de Pablo Iglesias. El Bloc 
anunció que hasta el próximo sába
do, en la reunión de su consell na
cional, no adoptará una posición de
finitiva. 

Podemos, de la mano de Iniciati
va y de Els Verds, planteó una pro
puesta de coalición electoral en la 
que las dos formaciones se reparten 
los puestos de salida en las listas 
-para Compromís el número uno al 
Congreso en Valencia y Castellón y 
el uno al Senado en esta última cir
cunscripción, y para Podemos el uno 
al Congreso en Alicante y el prime
ro al Senado en esta provincia y en 
Valencia-, y en cremallera el resto 
de puestos de la lista. Un documen
to que reivindica una candidatura 
de confluencia bajo la denomina
ción 'Podemos-Compromís-Es el 
momento', pero con el nombre de 
la coalición valenciana en primer 
término en la sigla-la referencia 
que figura en la papeleta justo de
bajo del nombre-y con los térmi
nos en el logo. 

Pero el escollo en la reunión de 
ayer apareció en la creación de un 
grupo parlamentario propio por par
te de los diputados elegidos bajo es
tas siglas. El Bloc sostuvo en la cita 
que en el caso de aparecer el nom
bre del partido de Pablo Iglesias en 
la denominación, los diputados que 

resultaran elegidos en estas tres cir
cunscripciones pasarían a formar 
parte del grupo de Podemos. Con la 
creación de un grupo «de estricta 
obediencia valenciana», en termi
nología acuñada por Enrie Nomde
déu, como principal reivindicación, 
la postura del Bloc hacía imposible 
el acuerdo. 

Pero Iniciativa insistió ayer en 
que esa tesis no puede ser un dog
ma de fe. «No hay un solo informe 
de un experto o de una firma de pres
tigio que avale esa tesis», señaló un 
dirigente del partido de Oltra. La for
mación remarcó además que el do
cumento explicita la renuncia de 
Podemos a presentarse en las tres 

circunscripciones valencianas, y su 
decisión de hacerlo en coalición con 
Compromís. Iniciativa entiende que, 
tal y como ocurrió en 2011 con Bil
du, la formación de un grupo parla
mentario propio en el Congreso de
pende de que la coalición alcance un 
porcentaje del 15% de los votos en 
todas las circunscripciones en las 
que se presente -la formación radi-

Iniciativa recuerda al Bloc 
que, sin la formación de 
Iglesias, se verían abocados 
apasar al grupo mixto 

cal vasca no lo logró en Navarra y 
por eso no lo tuvo-. «Con Podemos 
tenemos posibilidades de llegar a 
ese 15%. Sin Podemos no llegaremos 
y las opciones del grupo parlamen
tario desaparecen del todo», preci
só la misma fuente. En número de 
escaños, el partido de Oltra entien
de que la diferencia entre acudir con 
Podemos a las generales o hacerlo 
en solitario sería de un escaño por 
circunscripción. Las expectativas de 
Compromís, en el caso de presen
tarse en solitario a las generales, os
cilan entre los 3 y los 5 ese años. En 
coalición con Podemos, esas cifras 
alcanzarían una horquilla de entre 
6 y 8 parlamentarios. Todos ellos, 
tanto los de Compromís como los 
de Podemos, formarían parte de ese 
grupo parlamentario propio que se 
viene reclamando como condición 
indispensable para el acuerdo. 

En el transcurso de la reunión el 
entorno de Podemos anunció un 
principio de acuerdo con Compro
mís. Dirigentes del Bloc se mostra
ron en cambio muy contundentes 
a la hora de negar que esa decisión 
se hubiera producido. 

mpromts
, 

La Generalitat requisará asus 
empresas públicas el dinero 
que no gasten cada año 
:: M. HORTELANO 

El Consell introduci
rá una batería de modificaciones le
gales a través de la ley de acompa
ñamiento a los presupuestos para 
2016, como la obligación para el sec
tor público de reintegrar los fondos 
que no haya utilizado a final de un 
ejercicio. Para ello, se derogará la ex
cepción a la norma que había intro-

ducido el anterior gobierno para que 
las empresas pudieran quedarse su 
remanente en caso de que lo hu
biera. Ahora, ese dinero pasará a la 
caja única de la Generalitat. 

Otras nuevas medidas serán la re
ducción de los miembros mínimos 
en los consejos de administración, la 
necesidad de justificar con una me
moria cualquier ampliación de ca pi-

tal, o reintegrar a las arcas del Consell 
la parte de fondos que no usen. 

Para hacer efectivas estas medi
das, el Ejecutivo introducirá dispo
siciones adicionales en la ley de me
didas de reestructuración del sector 
público y fundacional de la Genera
litat. Las empresas públicas deberán 
estar sometidas también a la ley de 
transparencia, y cada vez que nece
siten provisionar a través de amplia
ciones de capital, necesitarán de un 
informe preceptivo de la conselle
ria competente que dé cuenta de los 
efectos de dichas aportaciones en 
relación con la situación patrimo
nial de las sociedades. Se modifica
rá también un artículo de la ley para 

especificar unos nuevos plazos de 
formulación y aprobación de las 
cuentas anuales para las entidades 
del sector público y se garantizará 
que el órgano que aprueba dichas 
cuentas sea distinto del que las for
mula. Una de las grandes novedades 
será la obligación para el Consell de 
dar publicidad a los estatutos de las 
empresas públicas, hasta ahora pri
vados e inaccesibles. A partir de aho
ra deberán estar colgados en alguna 
de las webs de la Generalitat para 
que sean de fácil acceso y consulta. 
En cuanto al número de miembros 
que harán falta para constituir un 
consejo de administración, el Con
sell rebaja la cifra de siete a cuatro. 
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La Generalitat recibirá 568 millones de 
la UE para desarrollo hasta 2020 
El presidente Ximo Puig quiere mejorar la 
competitividad de las pymes y mejorar la investigación 
universitaria 
Joaquín Ferrandis Valencia 20 OCT 2015 ‐ 13:51 CEST 

Menos dinero y más repartido. La Comunidad Valenciana solo contará con 568 
millones de euros de los fondos europeos al desarrollo (Feder) durante el periodo 2014
2020. Este dinero permitirá mover 1.136 millones, ya que la normativa europea ha 
rebajado su cofinanciación en los proyectos del 80% al 50%, aunque ahora permite la 
participación de la iniciativa privada. La mayor parte de estos fondos se destinarán a 
mejorar la competitividad de las pequeñas y medianas empresas y la investigación 
universitaria. 

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado hoy las grandes líneas del 
programa operativo 2014-2020, acompañado por el director general de Fondos 
Europeos del Gobierno, José María Piñero, y la directora general de Crecimiento 
Inteligente de la Unión Europea, Charline Vitcheva, en La Nau de la Universitat de 
València, donde han estado acompañados por el rector Esteban Morcillo. 

"La crisis económica ha sido dura, pero las políticas de cohesión han de seguir adelante 
en Europa", ha explicado Puig, que ha apostado porque la Comunidad Valenciana 
"recupere la credibilidad de la Comisión Europea con unas relaciones basadas en la 
lealtad, la transparencia y la competitividad". 

Los fondos Feder se destinarán prioritariamente a la investigación y el desarrollo 
tecnológico, la mejora en las tecnologías de la información, la mejora de la 
competitividad de las pymes y, en menor medida, a la potenciación de una economía 
baja en carbono, a la protección del medio ambiente y a la asistencia técnica. 

El consejero de Hacienda, Vicent Soler, ha indicado que el actual Gobierno valenciano 
no ha modificado las prioridades marcadas por la anterior Administración del PP para 
evitar retrasos adicionales que podrían haberse dilatado hasta dos años. "Redefiniremos 
sus prioridades desde el interior, pero no los objetivos", ha recalcado. 

Críticas al PP 

Por otra parte, el jefe del Consell ha vuelto a responsabilizar hoy de la mala situación 
financiera de la Comunidad Valenciana al Gobierno de Mariano Rajoy y al PP. "El 



 

 

 

 

responsable de la situación económica es el Gobierno de España que no atiende a 
criterios objetivos de financiación", ha explicado Puig, que ha instado al Gobierno a 
sentarse a hablar con las comunidades autónomas y cambiar el modelo. 

Interpelado por la posición del secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, respecto a 
un nuevo modelo, Puig ha indicado que el dirigente socialista no solo se ha pronunciado 
ya, sino que ha votado a favor del cambio de sistema en el Congreso de los Diputados. 

Por otra parte, el delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Juan Carlos 
Moragues, ha reprochado hoy al Consell que se haya comprometido a devolver lo que 
resta de la paga extra de 2012 a los funcionarios sin tener el dinero."El Gobierno de la 
Generalitat ha asumido un compromiso de pagar la extra y, después de adquirirlo, se 
pregunta cómo lo va a pagar. Lo razonable y lo normal es al contrario", ha indicado. 

Moragues, que ha asistido al Comité Ejecutivo de Cierval, ha indicado que actuaciones 
como las del Consell minan la credibilidad de los políticos. 
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MAYOR COMPROMISO 
DE PEDROSÁNCHEZ

Puig presenta los 
Puig aseguró que el secreta
rio general de su partido, 
Pedro Sánchez, no solo se ha 
comprometido a reformar el 
modelo de financiación 

Illislllos fondos europeos 
que el anterior Consell autonómica, sino que 

además lleva dos años 
votando en el Congreso a 

El conseller de Hacienda, Vi cent Soler, reconoce que su equipo no ha favor de que la Comunitat 
Valenciana reciba más querido modificar los proyectos por «el interés de los ciudadanos» 
fondos del Estado 

Ana G.ANDRÉS -Valencia elmanejoinadecuadodesubven hasta ahora. Fondo de Liquidez Autonómica 
ciones europeas a la agricultura. En otro orden de cosas, el jefe (FLA) desde el pasado mes de 

Los programa operativos de la El presidente Puig, por suparte, del Consell culpabilizó al Gobier mayo. 
Unión Europea 2014-2020 se pre insistió en la necesidad de que la no central de la situación finan Moragues, dijo Puig, sabe per
sentaron, lógicamente, el año Comunitat recupere su «credibi ciera de la Comunitat, puesto que fectamente que la Comunitat «no 
pasado. Pero el presidente de la lidad» en Bruselas, que se havisto es«incapaz» de sentarse a dialogar puede financiarse por sí mismay 
Generalitat, Ximo Puig, acompa «ensombrecida» por «dudas y con las comunidades autónomas que la gestión horrible de la 
ñado por el conseller de Hacien engaños que estamos dispuestos paralograrunasolución al proble Generalitat por parte del PP en 
da, Vicent Soler, quiso volver a a superar». ma de la financiación. estos20 añosnoshallevado a esta 
presentarlos ayer, las mismas lí «Sin entrar en responsabilida Así respondía a las declaracio situación». Subrayó además que 
neas con las mismas cantidades. des, quiero garantizar que la nes del delegado del Gobierno, el FLA es solamente «Un instru
Soler, que recordó que la cantidad Generalitat va a actuar de forma Juan Carlos Moragues, quien acu mento para intentar vivir el día a 
de fondos delos que dispondrá la leal y significativamente diferen só a Soler de «faltar a la verdad» al día, pero no es la solución a la fi
Generalitat durante este periodo te» a como se venía haciendo decirquenollega«niunduro»del nanciación valenciana». 
es de 2.259 millones de euros, re
conoció que su equipo «ha prefe
rido dejar las grandes líneas y que 
los programas operativos fueran 
los mismos» elaborados por el 
anterior equipo de Gobierno. 

Y esto, para demostrar que «los 
intereses de los ciudadanos están 
por encima de los partidistas». 
Soler además se comprometió, 
delante de la directora general de 
Crecimiento Inteligente y Soste
nible de la Comisión Europea, 
Charlina Vitcheva, a que no se 
volverán a producir sanciones de 
la UE por la falta de control de 
estas ayudas en la Comunitat. <<Al 
menos esa es la voluntad de este 
Gobierno», y recordó que recien
temente la región ha tenido que 
pagar seis millones de euros por 

El PP deValencia inicia cursos de formación a sus ediles 
ante la previsión de recuperar alcaldías tras el 20-D 

El presidente de la Generalitat se reunió ayer con la presidenta del Consejo de Administración del Valencia CF, Lay Hoon 

A. MARTÍ -Valencia maestras de los alcaldes «históri Esta situación se produjo en 13 en que los populares no deben 
cos de la provincia». municipios y en muchos de ellos, estar únicamente preparados 

El PP de Valencia abre el próximo El presidente del PP en la pro como Vilamarxant o Cullera, los para ser oposición, sino que ade
sábado un curso de formación vincia, Vicente Betoret, explicó que renunciaron fueron los alcal más deben comenzar a formarse 
para sus concejales electos. La que estos cursos se imparten con des con experiencia. para recuperar Alcaldías. El diri
primera sesión abordará cuestio unadobleintención.Porunlado, Por otra parte, Betoret insistió gente provincial tienen la certeza 
nes organizativas de los Ayunta afirma que sonnecesarios debido de que muchos de los pactos a 
mientos y todas aquellos asuntos alagranrenovación producida en dos, a tres o incluso a cinco ban

EL PP RENOVÓ EL 39relacionados con los presupues los anteriores comicios. Delos 266 das paraimpedirque e!PP gober
tos municipales. municipios de Valencia, 104 fue POR CIENTO DE SUS nase hacen aguas y que, tras 

A estas sesiones seguirán otras ron nuevos candidatos. A esta elecciones generales del próximo CABEZAS DE LISTA 
en las que se les enseñará telege elevada cifra hayque añadir aque 20 de diciembre, se produciránEN LAS PASADASnia, el manejo delas redes sociales llos que dieron un paso atrás tras mociones de censura que cam
e incluso recibirán las clases no conseguir formar Gobierno. MUNICIPALES biarán el panorama político. 

Moragues, 
preocupado por 
que «gobiernos 
inestables» frenen 
la recuperación 

M.A. -Valencia 

El delegado del Gobierno en 
la ComunitatValenciana, Juan 
Carlos Moragues, aseguró 
ayer que ve con «preocupa
ción» que Gobiernos «inesta
bles» y la «incertidumbre po
lítica» que suponen las elec
ciones generales «pueden 
poner en peligro la tendencia 
de recuperación económica» 
de la Comunitat. 

Moragues hizo estas decla
raciones antes de asistir a la 
reunión del Comité Ejecutivo 
de la Confederación de Orga
nizaciones Empresariales de la 
ComunitatValenciana (Cier
va!), dentro de la ronda de 
contactos que mantiene con 
todos los sectores de la socie
dad civil valenciana. 

Durante el encuentro, Mora
gues reflexionó sobre la situa
ción económicadelaComuni
tat, la financiación y el Corre
dor Mediterráneo, y desde 
Cierva! se le plantearon «las 
reivindicaciones de siempre, 
porque no están soluciona
das», según indicó el presiden
te de Cierva!, José Vicente 
González. 

Respecto a la financiación, 
recordó que el modelo actual 
que aprobó el PSOE en 2009 
«perjudica a la ComunitatVa
lenciana» y recordó que hayun 
compromiso del presidente de 
Gobierno, Mariano Rajoy, de 
cambiarlo en el primer semes
tre de 2016. 

«Me gustaría la misma fir
meza y contundencia por 
parte del secretario general del 
PSOE, Pedro Sánchez, tenien
do en cuenta que apela a fede
ralismos asimétricos y a singu
laridades catalanas». 

Por otro lado, recriminó al 
Consell que haya asumido un 
compromiso de pagar la extra 
de 2012 a los funcionarios y 
después se pregunte «cómo la 
va a pagar» y le recordó que el 
Fondo deLiquidezAutonómi
ca (FLA) «no está para pagar 
nóminas,,. 

Indicó que pediral Gobierno 
que pague la extra demuestra 
«desconocimiento de cómo 
funciona el FLA, querer mani
pular la información o faltar a 
la verdad». Lo razonable, dijo, 
«es que sepas cómo lo vas a 
pagar». 



  

 

 

 

 

	 

	 

La Comunitat tendrá 2.259 millones de 
Fondos europeos entre 2014 y 2020, un 
4,3% más 

Presentación de los fondos Feder para la Comunitat. / EFE 

•	 566 millones corresponden al Fondo Europeo de 
Desarrollo Regional (Feder) 

•	 Se destinarán a potenciar la investigación (163 
millones), mejorar el uso y calidad de las 
tecnologías de la información y la comunicación 
(139) o mejorar la competitividad de las pymes 
(111) 

La Comunitat Valenciana gestionará durante el periodo 2014-2020 un total de 2.259 
millones de fondos de la Unión Europea, lo que supone un 4,3% más que durante la 
etapa anterior, y de ellos 566 millones corresponden al Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional (Feder). 



 

 

 

Así lo ha anunciado el conseller de Modelo Económico, Vicent Soler, en la presentación 
del Programa operativo Feder Comunitat Valenciana 2014-2020, presidida por el 
president de la Generalitat, Ximo Puig; y a la que también ha asistido la directora 
general de Crecimiento Inteligente y Sostenible de la Comisión Europea, Charline 
Vitcheva, y el director general de Fondos Europeos del Gobierno, José María Piñero. 

Tras señalar que los Feder buscan 17 objetivos primordiales, Soler ha detallado que los 
fondos asignados a la Comunitat se destinarán a potenciar la investigación (163 
millones), mejorar el uso y calidad de las tecnologías de la información y la 
comunicación (139), mejorar la competitividad de las pymes (111), favorecer las 
economías bajas en carbono (68), protección del medio ambiente (58) y ayudas 
transversales (27). 

Ximo Puig ha incidido en que estas líneas del programa "se insertan en el objetivo de 
horizonte de la Comunitat" y ha destacado que las políticas de cohesión "han de 
continuar y han de tener en cuenta la nueva situación", además de que deben "anclarse 
en la concertación social y la corresponsabilidad de los distintos actores". 

Piñero ha dicho que este programa "va a contribuir al crecimiento inteligente, sostenible 
e integrador de la Comunitat", mientras que Vitcheva ha hecho hincapié en la 
importancia de la comisión de seguimiento de resultados del plan, en el cambio de 
filosofía para buscar "calidad en el empleo" y en el "efecto multiplicador" en la 
inversión que ha de tener la financiación pública.  



 

 

 

  

 

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, presenta en 
la Universitat de València el programa operativo 
Fondos Feder 

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado este martes en la 
Universitat de València el programa operativo Fondos Feder 2014-2020. El rector 
de la Universitat de València, Esteban Morcillo, ha estado presente en el acto, que 
ha contado también con la presencia del conseller de Hacienda, Vicent Soler. 

El edificio histórico de La Nau ha acogido la sesión, en la que se ha anunciado que en el 
período 2014-2020 la Comunitat Valenciana recibirá 2.259 millones de fondos de la 
Unión Europea, lo que supone un 4,3% más que durante la etapa anterior. De ellos, 566 
millones corresponden al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder). 

La Generalitat destinará los fondos a potenciar la investigación (163 millones), mejorar 
el uso y calidad de las tecnologías de la información y la comunicación (139), mejorar 
la competitividad de las pymes (111), favorecer las economías bajas en carbono (68), 
proteger el medio ambiente (58) y ofrecer ayudas transversales (27). 
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